

## Peranan bank dalam penerbitan obligasi negara ritel ORI004 studi kasus Citibank N.A. sebagai agen penjual / Alexander Wijaya

Alexander Wijaya, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20269762&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

#### <b>ABSTRAK</b><br>

Penerbitan Obligasi Negara Ritel seri ORI004 pada bulan Maret 2008 merupakan salah satu kebijakan bidang ekonomi yang dikluarkan dalam rangka memenuhi De&#64257;sit Anggaran Pendapatan Negara (APBN). Salah satu jenis dari Surat Berharga Sebagai Surat Utang Negara (SUN) dijual secara ritel kepada masyarakat Indonesia. Dengan maksud agar masyarakat dapat membeli Obligasi Negara Ritel tersebut dengan dana yang tidak banyak. Pokok permasalahan yang diangkat adalah hubungan hukum antara Pemerintah Republik Indonesia sebagai penerbit obligasi dengan Citibank, N.A. sebagai agen penjual, hubungan hukum antara Citibank, N.A. sebagai agen penjual dengan Investor sebagai pemegang obligasi dan prosedur penyelesaian apabila agen penjual terkena pailit. Menggunakan metode penelitian hukum antara lain penelitian hukum deskriptif normatif dan wawancara ke nara sumber. Hubungan hukum yang terjadi antara Penerbit yaitu Pemerintah Indonesia dan Agen Penjual dilandasi oleh hukum perjanjian yang saling mengikat kedua belah pihak sesuai dengan Undang-Undang Nomor 24 Tahun 2002 tentang Surat Utang Negara yang diatur lebih lanjut dengan Peraturan Menteri Keuangan Nomor IO/PMK.08/2007 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Keuangan Nomor 36/PMK.06/2006 tentang Penjualan Obligasi Negara Ritel Di Pasar Perdana. Sedangkan hubungan hukum yang terjadi antara Agen Penjual dengan Investor adalah hubungan hukum berdasarkan perjanjian yang saling mengikat antara Agen Penjual dengan Investor yaitu dokumen-dokumen yang ditandatangani oleh kedua belah pihak pada saat pemesanan dan pembelian Obligasi Negara Ritel tersebut. Lebih lanjut agar Pemerintah menerbitkan aturan hukum mengenai Agen Penjual apabila tidak dapat menjalankan fungsinya dengan baik. Agar kedepan Pemerintah ketika menerbitkan Obligasi Negara Ritel seri selanjutnya masyarakat melihat ini merupakan investasi yang menguntungkan dan aman berdasarkan peraturan hukum yang berlaku. Dengan harapan akan meningkatkan keberhasilan Pemerintah untuk mendapatkan dana dari masyarakat